
 

PRESIDIO DELLA QUALITÀ DI ATENEO 

VERBALE N. 3/2021 

L’anno 2021, il giorno 5 del mese di maggio alle h. 13.00 si è tenuta la riunione in modalità mista 

telematica e/o presenza del Presidio della Qualità di Ateneo dell’Università degli Studi del Molise. 

La riunione in modalità telematica si è svolta utilizzando la piattaforma teams. 

Alla riunione hanno partecipato i componenti del Presidio della Qualità di Ateneo: 

il Presidente prof. Luca Refrigeri, la prof. Francesca Di Virgilio, il prof. Fausto Fasano, il prof. Gino 

Naclerio, il dott. Giuseppe Amorosa e il sig. Simone Campanella. 

Hanno partecipato, inoltre, il dott. Luciano Del Cioppo, la dott.sa Federica Filetti e la dott.ssa Cristina 

Mancini, dell’Ufficio Programmazione didattica e Supporto al Nucleo di Valutazione e Presidio della 

Qualità. 

La dott.ssa Cristina Mancini collabora alle operazioni di stesura del presente verbale. 

Il Presidente, preso atto dell’avvenuto rispetto di tutti i requisiti richiesti dall’art. 2 e 3 del 

Regolamento temporaneo dell’Ateneo per lo svolgimento delle sedute collegiali in modalità 

telematica del 18 marzo 2020, apre la discussione sul seguente ordine del giorno: 

1. Comunicazioni; 

2. Rilevazione delle opinioni degli studenti; 

3.Cruscotto di Ateneo; 

4. Rappresentanza Studentesca negli Organi Collegiali; 

5. Programmazione attività di monitoraggio; 

6.Varie ed eventuali. 

1.Comunicazioni; 

Il Presidente del PQA saluta gli intervenuti alla riunione. 

Fa presente che bisogna continuare a lavorare sui corsi di studio e sugli organi collegiali di 

dipartimento continuando a monitorare la loro attività in vista della prossima futura visita 

dell’ANVUR. 

Le linee guida ANVUR riconoscono il Presidio come organo di stimolo e di verifica del sistema di 

assicurazione della qualità; il Nucleo di Valutazione è l’organo che effettua tutto il monitoraggio 

rendendo edotto l’ANVUR su tutti i processi di Assicurazione della Qualità dell’Ateneo. 



2.Rilevazione delle opinioni degli studenti; 

Il dott. Del Cioppo fa presente che il 31 marzo u.s. si è conclusa la rilevazione delle opinioni degli 

studenti del I semestre e che sta lavorando sull’elaborazione dei dati. 

Il prof. Refrigeri ritiene utile avere le risultanze della rilevazione delle opinioni degli studenti per il 

rinnovo dei contratti dei docenti a contratto per il secondo semestre. 

Fa presente che il Nucleo di Valutazione ha chiesto la possibilità di tornare alla procedura ESSE3 e 

di inserire nella procedura della rilevazione un “warning” per lo studente che lo inviti a compilare il 

questionario della rilevazione. 

Il Presidio tenuto conto dell’osservazione del Nucleo nella relazione delle opinioni degli studenti 

2019/2020 con scadenza 30 aprile 2021, fa propria tale richiesta e considerata la fattibilità con il dott. 

Del Cioppo approva per l’anno accademico prossimo di tornare alla vecchia rilevazione tramite la 

piattaforma ESSE3 dando mandato al dott. Del Cioppo di attuare tutte le procedure necessarie. 

3. Cruscotto di Ateneo; 

Il dott. Del Cioppo comunica che tutti i dati sul cruscotto di Ateneo sono aggiornati al 30 aprile u.s. 

4.Rappresentanza Studentesca negli Organi Collegiali; 

Il prof. Refrigeri fa presente il problema della Rappresentanza Studentesca negli Organi Collegiali. 

In particolare fa notare ancora una volta che molti Organi di Dipartimento lamentano la mancanza 

della rappresentanza studentesca per fine mandato o mancata elezione per cui ritiene opportuno 

trovare una soluzione. 

Propone di verificare se è possibile convocare alle riunioni degli organi collegiali di dipartimento gli 

studenti che non sono stati nominati nei consessi ma che hanno ricevuto delle preferenze, magari 

come uditori. 

5.Programmazione attività di monitoraggio; 

Il Presidio ritiene di effettuare al più presto degli incontri con le CPDS in vista della prossima 

scadenza della relazione annuale e per continuare la sua attività di monitoraggio. 

6.Varie ed eventuali.  

Per l’aggiornamento/formazione dei docenti fa presente la continua attività di monitoraggio sulle 

attività effettuate.  

Non essendoci altri argomenti all’ordine del giorno, alle h. 14.00 il Presidente, prendendo atto che 

nessun problema tecnico si è manifestato durante la riunione, dichiara chiusa la seduta. 

Il presente verbale è approvato seduta stante. 

Il Presidente del Presidio della Qualità di Ateneo 

Prof. Luca Refrigeri 

 


